

BROADCAST

Universitas Udayana Lepas Mahasiswa KKNT/MBKM Membangun Desa dan MBKM Riset Ke Mitra

Ray - BADUNG.BROADCAST.CO.ID

Aug 29, 2023 - 23:19



Peserta MBKM KKNT sebanyak 41 orang. Asal peserta MBKM Membangun Desa/KKNT Periode III Tahun 2023

BADUNG - Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) Universitas Udayana (Unud) melaksanakan acara Pelepasan Mahasiswa dan Dosen Pembimbing Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) Membangun

Desa/Kuliah Kerja Nyata Tematik & MBKM Riset/Penelitian Mandiri Universitas Udayana Periode III Tahun 2023 bertempat di Ruang Bangsa Gedung Rektorat Kampus Jimbaran, Senin (28/8/2023).

Kegiatan ini dihadiri oleh para Wakil Rektor, Pimpinan Lembaga, Pimpinan Fakultas, Koordinator Program Studi, Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) dan mahasiswa KKN.

Ketua LPPM Unud Prof. I Nyoman Suarsana dalam laporannya menyampaikan bahwa MBKM Mandiri ini bertujuan untuk menyiapkan mahasiswa menjadi pembelajar sejati yang terampil, lentur dan ulet, sarjana yang tangguh, relevan dengan kebutuhan zaman, dan siap menjadi pemimpin dengan semangat kebangsaan yang tinggi.

Terdapat dua MBKM Mandiri yang diselenggarakan oleh Unud melalui LPPM yakni MBKM Riset dan MBKM KKNT yang diharapkan menjadi solusi untuk kreativitas dan inovasi mahasiswa.

“Kami meyakini, pembelajaran dapat terjadi di manapun, semesta belajar tak terbatas, tidak hanya di ruang kelas, perpustakaan dan laboratorium, tetapi juga di desa, industri, tempat-tempat kerja, tempat-tempat pengabdian, pusat riset, maupun di masyarakat.

Melalui interaksi yang erat antara perguruan tinggi dengan dunia kerja, dengan dunia nyata, maka perguruan tinggi akan hadir sebagai mata air bagi kemajuan dan pembangunan bangsa, turut mewarnai budaya dan peradaban bangsa secara langsung,” ujar Ketua LPPM Unud. Peserta MBKM Riset 2023 bath I sebanyak 21 orang dan bath II sebanyak 42 orang sehingga totalnya 63 orang.

Peserta MBKM KKNT sebanyak 41 orang. Asal peserta MBKM Membangun Desa/KKNT Periode III Tahun 2023 yakni Program Studi Ilmu Politik (Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik), Program Studi Ilmu Komunikasi (Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik), Program Studi Hubungan Internasional (Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik), Program Studi Administrasi Publik (Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik), Program Studi Agroekoteknologi (Fakultas Pertanian), Program Studi Teknik Arsitektur (Fakultas Teknik), dan Program Studi Manajemen Sumberdaya Perairan (Fakultas Kelautan dan Perikanan).

Adapun Desa Lokasi MBKM Membangun Desa/KKNT Periode III Tahun 2023 yaitu Desa Adat Kesiman, Denpasar, Desa Manggisari Jembarana, Desa Yeh Embang Jembrana, Kusamba, Dawan, Klungkung, Desa Ungasan, Kecamatan Kuta Selatan, Badung dan Desa Batuan, Kecamatan Sukawati, Kabupaten Gianyar. Pembelajaran MBKM Riset dan MBKM KKNT akan berlangsung selama 1 semester atau lamanya 906 jam pembelajaran.

Sementara Wakil Rektor Bidang Akademik Prof. I Gede Rai Maya Temaja mewakili Rektor Unud dalam arahannya menyampaikan melalui program MBKM, Mendikbudristek memberikan kesempatan kepada mahasiswa minimal 1 semester dengan konversi 20 SKS untuk belajar di luar Prodi.

KKNT ini sifatnya menerapkan teoritik yang dimiliki selama kuliah dan memberikannya kepada masyarakat sebagai wahana pengetahuan praktis. Ini

menjadi kesempatan untuk belajar di luar dan dikonversi sebanyak 20 SKS dan Koorprodi agar memastikan konversinya.

Kepada para DPL agar membimbing dan mengarahkan serta memberikan penilaian kepada mahasiswa KKN ini dan tidak terbatas itu saja karena banyak hal yang harus kita perbaiki. Peranan dari para pembimbing untuk mengingatkan POB dan tupoksi yang harus dilakukan. Etika harus sudah sejalan dengan hal itu dan tidak melakukan perbuatan yang menyimpang dari norma-norma.

“Kami berharap nanti terjadi sinergis yang baik, saling menerima dan memberi, saling asah asih asuh diantara adik-adik dengan mitra di desa, demikian juga yang mengambil MBKM Riset bekerja dengan baik untuk mendapatkan ilmu dari mitra,” ujar Wakil Rektor.

Wakil Rektor meminta mahasiswa agar melaksanakan programnya dengan baik dan menunjukkan kedewasaan sebagai insan pendidikan tinggi khususnya Universitas Udayana.

Melalui kesempatan tersebut Wakil Rektor juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah menyiapkan hal ini dan berharap dapat berjalan dengan lancar. Pelepasan Mahasiswa dan DPL ditandai dengan penyematan nametag dan topi kepada Mahasiswa dan DPL oleh Wakil Rektor Bidang Akademik bersama para Wakil Rektor serta Ketua dan Sekretaris LPPM. (Tim)

sumber: <https://www.unud.ac.id/in/berita5863-Universitas-Udayana-Lepas-Mahasiswa-KKNT-MBKM-Membangun-Desa-dan-MBKM-Riset-Ke-Mitra.html>